

L'Accordéon-Club version franco-allemande

Publié le 08/06/2019 à 04:55 | Mis à jour le 08/06/2019 à 04:55



L'Accordéon-Club a offert une belle prestation avec les amis allemands.

© Photo NR

L'Accordéon-Club du Centre, association créée en 1954 et présidée par Isabelle Renard, comprend vingt-deux musiciens, avec accordéon, synthé, basse, percussion, ce qui lui permet de présenter des orchestrations variées : jazz, comédie musicale, variétés françaises, musiques de film...

Samedi dernier, à Montbazou, le club a présenté un superbe concert franco-allemand avec les villes de Langen et Dietzenbach. A noter que dimanche 16 juin, l'Accordéon-Club organise un après-midi musical à l'espace Cocteau, avec l'école de musique de Michel Dien, directeur musical. A partir de 14 h, une centaine de jeunes élèves joueront un ou deux morceaux en public. A cette occasion, l'Accordéon-Club interprétera des morceaux de son nouveau répertoire. L'entrée sera gratuite.

COMMUNES MONTS



RÉDACTION



SES DERNIERS ARTICLES

- > [VIDÉO. Parthenay : pleins feux sur la cavalcade de Pentecôte](#)
- > [VIDÉO. Saint-Pierre-de-Maillé. Au cœur du plus grand parc éolien de Nouvelle-Aquitaine](#)
- > [Ressources en eau dans les Deux-Sèvres : déjà des alertes mais pas encore inquiétant](#)

SUR LE MÊME SUJET



Une association de passionnés d'accordéon



L'été est arrivé aux Epis d'or



Le trio Terzetti a fait sensation